



Emilio Lora-Tamayo D'Ocón
PRESIDENTE

Madrid, 21 de octubre de 2013

A todo el personal del CSIC

Queridas amigas, queridos amigos,

El 26 de abril del año pasado os dirigí una carta sobre el crítico momento económico que atravesaba el CSIC. El informe que encargamos a la Inspección del Ministerio cuando llegamos a la Presidencia del CSIC ratificó el diagnóstico que habíamos realizado: los remanentes, que se habían venido utilizando desde el año 2009 para financiar el déficit presupuestario, se estaban agotando. Necesitábamos una financiación extraordinaria del orden de 150 M€.

El problema fue tratado con nuestro Ministerio que comprometió su apoyo. De acuerdo con MINECO se diseñó un Plan de Viabilidad, aprobado por el Consejo Rector y vigente hasta 2015 que, a partir del ahorro por nuestra parte de 50 M€, concretaba una necesidad de financiación extraordinaria para 2013 en torno a los 100 M€. Desde el Ministerio se nos adelantaron las transferencias mensuales y, a finales del mes de junio, se nos concedió un crédito extraordinario de 25 M€, comprometiéndose a realizar otro en octubre de 2013 para completar los recursos necesarios para eliminar el déficit. Asimismo y con el apoyo del Ministerio, se avanzó en la línea de consolidar una parte de ese crédito en el presupuesto de 2014, para evitar que en el próximo año nos encontrásemos en una situación similar.

En este momento, los PGE 2014 recogen un incremento de un 12 % en las transferencias ministeriales anuales al CSIC, es decir, 50 M€ más. Además, el Consejo de Ministros del viernes 18 de Octubre ha aprobado un crédito extraordinario de 70 M€ que completa el de 25 M€ de Junio. Esto nos permitirá iniciar una senda que, si seguimos cumpliendo el Plan de Viabilidad, posibilitará recuperar en algunos años la capacidad económica del Organismo y de sus Institutos. Es indudable que ello permite afrontar el futuro inmediato con un mayor optimismo, siempre que mantengamos la necesaria prudencia y nuestros compromisos de una austeridad que sigue siendo necesaria.

Para llegar a este punto hemos contado con el apoyo continuo de MINECO, que ha cumplido su promesa de "no dejar caer el CSIC", así como con el trabajo y actitud positiva de la inmensa mayoría de los equipos directivos y gerenciales de los Institutos y demás personas del CSIC, a quienes agradezco su paciencia, disponibilidad y buen hacer.

Recibid mi agradecimiento por el esfuerzo realizado y por el que seguiremos sin duda realizando para llevar a buen puerto la andadura de nuestro Organismo.

Un cordial saludo.